
Beschluss:  
 
Nach Bekanntgabe von Herr Dr. Franke, dass sich seit Dezember 2003 die Gesetzeslage 
geändert hat und eine Absenkung des Gewerbesteuerhebsatzes auf 0 nicht mehr möglich ist, 
wurde dieser Antrag einstimmig abgelehnt. 


